

DJK Sportverband, Diözesanverband Köln, Am Kielshof 2, 51105 Köln

Kirchen feiern Premiere: „Kirche.tanzt“ am 3. November 2018

Köln, 28.02.2018. Erstmals in der Geschichte laden die evangelische und die katholische Kirche in Köln zum gemeinsamen Fest „Kirche.tanzt“ ein. Willkommen sind am 03. November im Erzbischöflichen Berufskolleg alle Menschen. Das Alter, die persönliche Lebenssituation, Tanzvermögen oder nicht und die Kondition spielen bei dieser Veranstaltung keine Rolle. „Für alle Gäste wird auch tanztechnisch gesorgt sein“, sagt Mit-Organisator Volker Lemken. „Paare oder Einzelpersonen sind uns herzlich willkommen“, ergänzt der Geschäftsführer vom DJK Diözesanverband Köln.

Denn es kommt der DJK und den zahlreichen Mitveranstaltern auf etwas anderes, Besonderes an: bei „Kirche.tanzt“ kommen Menschen wegen ihres Tanz-Interesses zusammen und lernen andere Menschen kennen. Die Tanzenden werden dabei einen unerwarteten Eindruck von Kirche gewinnen. Tanzen ist schon immer verbunden mit der Freude an Gemeinschaft und am Menschsein. „Kirche.tanzt“ setzt dazu anregende Akzente aus christlicher Spiritualität. Mit diesem gesellschaftlichen Ereignis gehen die Kirchen Kölns ungewohnte und zugleich neue Wege der Verbindung von gemeinschaftlicher Bewegung und Religiosität. Eben ein Event, welches Menschen verbindet.

„Feste feiern, ausgiebig zu tanzen, das ist eine Tradition, die wir schon im Alten Testament finden“ sagt Stadtsuperintendent Rolf Domning und ergänzt: „Zum Beispiel hat der berühmte König David in ausgelassener Freude vor der Bundeslade getanzt. Nicht ohne Grund hat der Kirchenvater Augustinus der Überlieferung nach gesagt: „Oh Mensch lerne tanzen, sonst wissen die Engel im Himmel mit dir nichts anzufangen.“ Vielleicht haben wir das in der Kirche ein wenig verlernt. Auch wenn es in Köln viele Möglichkeiten gibt, das Tanzbein zu schwingen, besonders in der Karnevalzeit oder unter dem Jahr an vielen Orten, so wollen wir als Kirchen hier auch wieder an unsere alte Tradition anknüpfen. Besonders schön finde ich, dass wir dies in ökumenischer Verbundenheit tun können. So lädt kirche.tanzt alle Kölnerinnen und Kölner und Menschen aus der Region ein, mit uns als Kirchen zu feiern.“

Für die festliche Stimmung sorgen am 3. November die Bands Heavens Gate, Endaachsflorch und Samson Kidane. Im Ticketpreis von 15 Euro ist das Buffet inklusive. Zudem wird während der Veranstaltung um Spenden für soziale Projekte (Unterstützung von arbeitslosen Jugendlichen und Erwachsenen, Entwicklungsarbeit durch Sport in Ghana, Ausbildung von Menschen mit Behinderungen als Sportassistent) aufgerufen.

Informationen auf www.kirche-tanzt.de und Ticketreservierung ab sofort möglich unter 0221 9980840 oder info@djkdvkoeln.de.

Ihr Ansprechpartner: Daniel Könen, daniel.koenen@pr-fundraising.de, 0176 61086480

Gruppenbild v.l.: Mit-Veranstalter Andrea Born-Mordenti (Berufskolleg), Rolf Domning (Stadtsuperintendent), Dr. Ernst-Albert Cramer (Katholikenausschuss), o.l.: Volker Lemken (DJK), Dr. Stephan Engels (Diözesanrat) und Dr. Burkhard R. Knipping (Erzbistum Köln)

Köln, Februar 2018